

prise en compte du handicap

L'auto-école AUTOECOLEVIRTUELLE.FR étant une école de conduite non spécialisée dans la prise en charge du handicap, le référent de l'établissement chargé de l'accueil, l'orientation et l'assistance du candidat en situation de handicap le mettra en relation avec une structure spécialisée grâce notamment au site du CEREMH qui recense les établissements spécialisés par département. Il lui sera également remis de la documentation nécessaire à son information et son orientation dans ses démarches.